

Mit tiefer Betroffenheit müssen wir Ihnen mitteilen, dass unser Mitarbeiter

Daniel Mühlemann

25. April 1956 bis 4. März 2018

im Alter von 61 Jahren unerwartet verstorben ist.

Daniel Mühlemann hat während 26 Jahren als Mitarbeiter Strassenunterhalt in der Abteilung Verkehr und Unterhalt für die Gemeinde Köniz gearbeitet. Er hinterlässt im Team eine grosse Lücke. Mit ihm verlieren wir einen sehr wertvollen, treuen, hilfsbereiten Mitarbeiter und wir werden ihn dankbar in Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Gemeinde Köniz
Der Gemeinderat und
das Gemeindepersonal